

- Виктор Третьякевич // Свет пламенных сердец. – Донецк, 1970. – С. 79–92 : портр.
- Ульяновкина, Н. А. Дважды казненный / Н. А. Ульяновкина. – Текст : непосредственный // «В боях познавшие радость побед...». – 2013. – С. 108–111. – (Курский военно-исторический сборник ; Вып. 11).
- Панов, Федор. Три брата из села Ясенки / Федор Панов. – Текст : непосредственный // Книга Памяти. Курск, 2002. – Т. 13. – С. 102–104.
- О награждении тов. Третьякевича В. И. орденом Отечественной войны I степени : Указ Президиума Верховного Совета СССР // Ведомости Верховного Советаа СССР. – 1960. – №50. – Ст. 448.
- Дорога к подвигу. Текст : непосредственный // Молодая гвардия. – 1961. – 22 июня. – С. 4.
- Третьякевич, А. И. Обвиняю палачей моего сына. Рассказывает мать комиссара «Молодой гвардии» Виктора Третьякевича / А. И. Третьякевич. – Текст : непосредственный // Молодая гвардия. – 1965. – 4 марта. – С. 3.
- Третьякевич, А. И. Не сломить клеветой нашу Родину. Рассказывает мать комиссара «Молодой гвардии» Виктора Третьякевича / А. И. Третьякевич. – Текст : непосредственный // Молодая гвардия. – 1965. – 9 марта. – С. 3.
- Третьякевич, А. И. Он навеки с нами. Рассказывает мать комиссара «Молодой гвардии» Виктора Третьякевича А. И. Третьякевич. – Текст : непосредственный // Молодая гвардия. – 1965. – 16 марта. – С. 3.
- Молчанов, А. Памятник герою Краснодона / А. Молчанов. – Текст : непосредственный // Молодая гвардия. – 1965. – 12 мая. – С. 4.
- Воробьев, В. Знаете, каким он парнем был! / В. Воробьев. – Текст : непосредственный // Молодая гвардия. – 1974. – 24 сент. – С. 3.
- Баскевич, И. З. Заслуживают благоговейной памяти : правда о героях «Молодой гвардии» / И. З. Баскевич. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 1993. – 29 мая. – С. 5.
- Дружинина, А. «Молодая гвардия» – некоторые факты / А. Дружинина. – Текст : непосредственный // Наука и жизнь. – 2003. – № 1. – С. 50–54. – (Отечество. Страницы истории).
- Дважды казненный: К 85-летию со дня рождения В. И. Третьякевича. – Текст : непосредственный // Голос народа. – 2009. – 9 сент. – С. 4.
- Бобрышева, Е. Жизнь и подвиг юного комиссара / Е. Бобрышева. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2010. – 17 апр. – С. 3. : фот.
- Ласточкина, Татьяна. Трагедия Виктора Третьякевича : президент Владимир Путин присвоил комиссару «Молодой гвардии» посмертно звание Героя России / подготовила Т. Ласточкина. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2022. – 29 сент. – С. 3 : ил.
- Воробьев, Василий. Знаете, каким он парнем был / В. Воробьев. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2022. – 29 сентября (№ 78). – С. 4 : фот.
- Посмертный оговор публично снят : комиссар «Молодой гвардии» Виктор Третьякевич стал Героем России. – Текст : непосредственный // Российская газета. Неделя. – 2022. – 28 сент. – С. 21.
- Жарова, Марта-Иванна. Виктор Третьякевич. Дважды преданный, дважды убитый / Марта-Иванна Жарова. – Текст : электронный // URL: <https://proza.ru/2019/04/10/1239> (дата обращения: 10.07.2023).